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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL REALIZADA NO DIA 17 DE FEVEREIRO DE 2022 

 
(Ata nº 03/2022) 

 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 09 horas e 00 
minuto, realiza-se, de maneira online através da plataforma Zoom, em segunda chamada e 
em caráter deliberativo, a Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social. Estão presentes, da Vigilância Socioassistencial, o Sr. Rodrigo dos Reis Gandia, 
pelo PODER PÚBLICO, os conselheiros Larissa Yassue Fukuda, Ludimira Martins Silva, 
Luiz Henrique de Freitas Bertoli e Luciana Aparecida Moraes da Cunha Santos; e, pela 
SOCIEDADE CIVIL, os conselheiros Geílson Santos Flores, Fernanda Paula Santana de 
Souza e Aslan Kidare Liceras Panicaci. A pauta da reunião de hoje é a DELIBERAÇÃO 
REFERENTE AO DEMONSTRATIVO FÍSICO-FINANCEIRO DO ANO DE 2020. 
Ana Paula começa a reunião e diz que o Sr. Rodrigo dos Reis Gandia que conduzirá a 
apresentação do Demonstrativo Físico Financeiro referente ao ano de 2020, o qual é uma 
prestação de contas, especificamente dos recursos que o Governo Federal transfere para a 
execução de ações no Município, devendo ser apreciado e aprovado pelo Conselho 
Municipal de Assistência Social. Rodrigo também informa quanto ao preenchimento dos 
questionários que devem ser preenchidos pelo CMAS. Rodrigo realiza a apresentação do 
demonstrativo, o qual está disposto no anexo desta Ata. Durante a apresentação, a 
Presidenta Larrisa Yassue Fukuda pergunta o porquê de haver saldo restante, e Rodrigo 
ressalta a importância de um Plano de Ação do Conselho que contemple ações que possam 
ser financiada com tal verba, obedecendo os critérios específicos do CMAS. Posto isto, se 
finda a apresentação e inicia-se a votação, e com unanimidade dá-se por aprovado o 
Demonstrativo Físico Financeiro do ano de 2020. Fica acordado que o preenchimento dos 
questionários citados acima será realizado no dia 21 de fevereiro do corrente ano, em 
reunião online, com a presença do Rodrigo (Apenas para orientação quanto ao sistema, não 
quanto ao preenchimento), da Presidenta do CMAS, Sr.ª Larissa Yassue Fukuda, da 
conselheira Talita Sechim dos Santos e da Secretaria Executiva. Sem mais para o momento, 
dá-se por ENCERRADA a reunião, da qual eu, Guilherme Ansani Basso, redijo a 
respectiva Ata, que é assinada por mim, pela Secretária Executiva do CMAS, Ana Paula 
Oliveira de Araújo e pela Sr.ª Larissa Yassue Fukuda, Presidenta do Conselho. 

           

 


